

11.06.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

 Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, bleibt im gesamten Landkreis Cuxhaven leider weiterhin im Aufwärtstrend (insgesamt um 3 Personen).
Erfreulich ist jedoch, dass am heutigen Tag die Zahl mit 7 genesenen Personen gegenüber den Neuerkrankungen überwiegt. In der Stadt Geestland bleiben die Zahlen zur Meldung am Vortag unverändert.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	83
Anzahl der wieder Genesenen:	42
Anzahl der Todesfälle:	8
Anzahl der noch Erkrankten:	33
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	64 (-13*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	32,29 (-6,56*)

^{*} Veränderung zur Meldung am Vortag

- Die Teilnahme an Hochzeiten, Taufen und Beerdigungen ist in Niedersachsen grundsätzlich mit bis zu 50 Personen wieder gestattet, unabhängig von den Hausständen. Auch im Standesamt sind bis zu 50 Personen möglich, wenn die Anzahl aufgrund der örtlichen Raumvorgaben im Standesamt verträglich ist. Im Trauzimmer im Rathaus 1 in Langen sowie im Trauzimmer im Rathaus 2 in Bad Bederkesa ist eine maximale Anzahl von 10 Personen (inkl. Brautpaar) gestattet, nur bis zu dieser Personenzahl kann gewährleistet werden, dass der Mindestabstand eingehalten wird. Bei einem anschließenden Besuch in einer Gaststätte o.ä. sind die Regeln und Vorgaben für die Gastronomie verpflichtend.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite: https://www.geestland.eu/corona.

Verlieren Sie nicht die Geduld und bleiben Sie weiterhin so rücksichtsvoll und achtsam wie bisher, um die Eindämmung des Coronavirus weitestgehend zu ermöglichen.